
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek Völp
Protokollführung: Friedrich Strube

02. Februar 2022, 17 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Jurek Völp, Daniel Petrasch, Alexander Schi-
cke (ab 17:26 Uhr) Amanda Mischo (bis 17:42 Uhr), Elia Jüngling, Fabian Knödel,
Martha Finke, Lennart Ahrens, Günther Heemann, Simon Bohn (ab 17:32 Uhr)
Friedrich Strube

Weitere Anwesende: Hendrik Meinert

Nächste Sitzung: Dienstag, 15.02.2022, 16 Uhr c.t. https://conf.physik.ruhr-uni-
bochum.de/b/jur-zxc-9wx

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Buddy Programm

TOP 6 ZaPF

TOP 7 Sitzungstermin in der vorlesungsfreien Zeit

TOP 8 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beginn 17:15 Uhr.
Die Sitzung ist beschlussfähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Jurek wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen. Friedrich als Protokollführer. Die Vor-
schläge werden einstimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die folgende Tagesordnung wird vorgelegt:

TOP 1: Organisatorisches
TOP 2: Anfragen an den Fachschaftsrat
TOP 3: Post
TOP 4: Berichte
TOP 5: Buddy Programm
TOP 6: ZaPF
TOP 7: Sitzungstermin in der vorlesungsfreien Zeit
TOP 8: Verschiedenes

Es gibt keine Änderungsvorschläge. Die Tagesordnung wird einstimmig angenom-
men.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
In einer Mail an den FSR wird darum gebeten, ein Traineeprogramm zu bewerben.
Jurek schlägt vor diese zu ignorieren, was einstimmig angenommen wird.

TOP 3 Post
Es gab lediglich Werbung, welche Hendrik fachgerecht auf dem Schreibtisch ent-
sorgt hat. Günther merkt an, dass Jule als Postbeauftragte einen Schrankschlüssel
braucht. Jurek verweist den Sachverhalt an Lennart.
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TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

EP-Institut Lennart berichtet, dass es grundsätzlich nichts Interessantes gab, außer
dass anstatt Herrn Prof. Czarnetzki Frau Prof. Fritsch die nächste EP 1 Vorlesung
übernimmt.

FSVK Hendrik konnte aufgrund von Problemen mit dem ÖPNV nicht an der Sit-
zung teilnehmen und durchstöbert zusammen mit Jurek den Rundbrief 948 nach, für
uns relevanten, Punkten. Es wird sich darauf geeinigt, dass der Rundbrief keinerlei
wichtige Informationen für uns enthält.
Martha verweist darauf, dass derzeit für Studierende der RUB die Möglichkeit be-
steht, kostenlose Ausweise für die Stadtbibliothek zu erhalten.
Konkretes unter: https://asta-bochum.de/stadtbuecherei-bochum/

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

Fachschaft an Schulen Elia berichtet, dass das Gremium getagt habe und die Pla-
nung konkreter wird. Zwei Schulen haben bereits zugesagt und es wird derzeit ein
konkreter Termin, vermutlich Anfang März, gesucht. Eine weiter Schule hat etwas
halbherziges Interesse gezeigt. Ebenso wie bei den Schulen, welche bisher gar nicht
geantwortet haben, soll dort nachgehakt werden. Zudem wird derzeit die Präsenta-
tion final überarbeitet.

TOP 5 Buddy Programm
Jurek weist darauf hin, dass sich bisher erst vier Leute, einschließlich ihm selbst,
für das Programm gemeldet haben. Günther fragt nach dem zu erwartenden Ar-
beitsaufwand, der von Jurek mit „ab und an eine Stunde“ angegeben wird. Martha,
Günther und Friedrich äußern Bereitschaft mitzuwirken. Jurek erinnert daran, dass
grundsätzlich Vivien für das Programm zuständig ist und weitere Interessenten sich
bei ihr melden sollten.

TOP 6 ZaPF
Alexander berichtet, dass das Dekanat der Fakultät für Sportwissenschaften es bis-
her versäumt hat, auf Mails zu antworten. Man wird weiter nachhaken, allerdings
stehen im Fall der Fälle auch andere Pläne im Raum:

So wäre eine Buchung der Seminarräume im UFO eventuell in Betracht zu ziehen,
oder als letzte Option die Seminarräume im NB Gebäude. Besonders bei letzterem
könnte es allerdings zu Kollisionen in der Raumbelegung kommen, was natürlich
grundsätzlich zu vermeiden ist. Daniel verweist dabei darauf, dass das Schlafen in
den Seminarräumen zum Brandschutz im Widerspruch stehen könnte.
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TOP 7 Sitzungstermin in der vorlesungsfreien Zeit
Jurek bittet alle Teilnehmer, an der Umfrage zur Terminfindung teilzunehmen. In
der Zwischenzeit, beantragt er, soll über die Änderung des Sitzungsturnus’ von ei-
nem wöchentlichen zu einem zweiwöchentlichen abgestimmt werden.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Daniel bemerkt, dass ein Tag der offenen Tür anstehe und der Sitzungstermin mit
diesem nicht kollidieren sollte. Es wird angezweifelt, ob dieser überhaupt in Präsenz
stattfinden könnte und er wird nicht weiter in die Entscheidung einbezogen. Die
Auswertung der Umfrage ergab als bestmögliche Termine Dienstag, den 15.02.2022
um 16 Uhr c.t. und Mittwoch, den 16.02.2022 um 15 Uhr c.t.. Es wird ein Meinungs-
bild eingeholt. Bzgl. des 15.02. ergibt sich Folgendes:
Ja: 7
Nein: 2
Enthaltung: 2
und bzgl. des 16.02:
Ja: 5
Nein: 2
Enthaltung: 4

Damit wird der nächste Sitzungstermin auf den 15.02.2022 um 16 Uhr c.t. gelegt.

TOP 8 Verschiedenes
Hendrik merkt an, im Rundbrief 948 der FSVK auf etwas ggf. interessantes gestoßen
zu sein. Es gäbe zunehmende, nicht weiter spezifizierte, Probleme in den Wohnhei-
men des AKAFÖ. Es soll eine Mailadresse eingerichtet werden, an die Betroffene
Berichte über Probleme schicken können.
Günther erklärt, dass er auch einen Schrankschlüssel benötigt. Lennart kümmert
sich. Außerdem steigt laut Daniel die Anzahl der Nutzer des Studiraumes: Während
am ersten Tag nur eine Person anwesend war, war der Raum gestern nahe der Aus-
lastungsgrenze.

Es wird zu Jedermanns Bedauern festgestellt, dass es immer noch keinen Kalen-
der von Patrick ist.

Martha bemängelt, dass auf der Internetseite der Fachschaft fälschlicherweise der
Link zu einem Zoomraum, anstatt zum Sitzungslink von BigBlueButton zu finden
ist. Jurek korrigiert dies umgehend.
Lennart möchte den Titel „Meister der Fachschaft“ verliehen bekommen. Nach abso-
lut inhaltsleerer Diskussion wird sich darauf geeinigt, einen AK „Wie soll er heißen?“,
mit der Zielsetzung jedem der möchte einen Titel zu verleihen, zu gründen, und
Lennart dessen Leitung zu übertragen. Die Abstimmung darüber ist mit Ausnahme
der Enthaltung Alexanders einstimmig.

Seite 4 von 5



Ende: 17:50 Uhr

Bochum, 9. Februar 2022

Protokollführung
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